Roqguebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence FDM-10938
Prix 3 350 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Roquebrune-cp-martin : au coeur du village historique de roquebrune cap-martin et
a deux pas de monaco, étonnante et magnifique maison entierement rénové avec
des matériaux de qualité et beaucoup de charme. La maison est articulé sur
plusieurs niveaux desservis par un ascenseur. Séjour avec cheming, cuisine séparé
haut de gamme, 4 chambres avec chacune sa salle de bain, salle a manger,
bureau. La maison bénéficie de deux larges terrasses avec une vue magnifique sur
la mer et le village. Deux place de parking en location possibles. A voir absolument.

Honoraires de 5% inclus a la charge du ...

Roquebrune-cp-martin : in the heart of the historic village of roquebrune cap-martin
and a stone's throw from monaco, astonishing and magnificent house completely
renovated with quality materials and lots of charm. The house is spread over
several levels served by an elevator. Living room with fireplace, separate high-end
kitchen, 4 bedrooms each with its own bathroom, dining room, office. The house
benefits from two large terraces with magnificent views of the sea and the village.
Two rental parking spaces possible. A must see. Fees of 5% included, payable by

the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE
2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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